

Pompiers mobilisés à Quiévrain suite à une odeur suspecte: des riverains déplacés



D.R.

Par H.W.

| Mis à jour le 1/02/2022 à 18:30

Ce mardi après-midi, les pompiers de Quiévrain et la police ont été appelés à cause d'une odeur suspecte dans les rues de l'Indépendance, de Wallonie et de Dour.

Vers 14h30, la bourgmestre de Quiévrain, Véronique Damée, a reçu un appel de la zone de secours Hainaut-Centre concernant une odeur suspecte dans une cité à Quiévrain. L'odeur semble provenir des égouts.

« En début d'après-midi, une forte odeur de produits chimiques a été détectée dans les rues de l'Indépendance, de Wallonie et de Dour. Les services de la zone de secours Hainaut Centre, de la zone de police des Hauts-Pays et communaux se sont rendus sur place », détaille la commune de Quiévrain.

Vers 16h ce mardi, les pompiers étaient encore sur place. « Il y a également la police et la commune. Les pompiers ont fait du porte-à-porte. Ils sont arrivés avec une mallette pour essayer de déterminer d'où ça venait », précise la bourgmestre de Quiévrain, Véronique Damée.



Pour les personnes les plus impactées, elles se sont rendues au centre d'animation afin d'être au chaud.

« Les pompiers ont réalisé des chasses d'eau dans le réseau d'égouttage. Suite à ces chasses d'eau, il est possible que quelques odeurs soient perceptibles en aval dans le reste de l'entité de Quiévrain », précise la commune. Vers 18h30, l'origine de l'odeur restait indéterminée.